

Ressort: Sport

Umfrage: Mehrheit gegen Millionengehälter für Fußballer

Berlin, 10.08.2016, 09:07 Uhr

GDN - Dass viele Fußballstars - auch in der Bundesliga - Jahresgehälter von mehreren Millionen Euro bekommen, findet einer Forsa-Umfrage für den "Stern" zufolge nur eine Minderheit von 29 Prozent in Ordnung: Zwei Drittel (67 Prozent) halten diese Gehälter für zu hoch und sind dafür, sie zu begrenzen. Von den Befragten, die sich für eine Begrenzung aussprechen, wollen allerdings 56 Prozent nicht auf die Bundesliga-Berichterstattung in ARD und ZDF verzichten - auch wenn sie durch ihre Fernsehgebühren die Spielergehälter mitfinanzieren.

69 Prozent der Bundesbürger teilen die Befürchtung von Borussia Dortmunds Trainer Thomas Tuchel, dass sich der Fußball durch zu hohe Transfersummen immer weiter von seinen Fans entfernt. Nur 25 Prozent der Befragten stimmen Tuchel nicht zu.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76447/umfrage-mehrheit-gegen-millionengehaelter-fuer-fussballer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com